



Quelques pas de danse

publié le 20/12/2023

"La chacarera", danse argentine

Les élèves de 5°LV1 et de 4°LV1 ont pu expérimenter, grâce à l'assistante argentine Camila, quelques pas de danse de la « chacarera », une danse traditionnelle et originaire du nord de l'Argentine. Les filles devaient porter tresses et jupes amples et les garçons, chapeaux et chemises.

Les élèves ont beaucoup apprécié cette activité originale et ont pu apprendre le lexique spécifique de cette danse : « giro », « vuelta entera », « media vuelta », « zarandeo », « zapateado », « retroceso », « cierre » ...

Merci à eux d'avoir tous joué le jeu !





